



LA COYUNTURA

**Vladimir Galeana**

## La estupidez por delante

**S**in lugar a dudas México se ha convertido en el país de un solo hombre, y eso significa que los tiempos difíciles no están por venir porque ya se están presentando. Parece mentira, pero hasta ahora el gobierno encabezado por Andrés Manuel López Obrador ha tenido como sello distintivo la improvisación, la ocurrencia, la inventiva, y la repetición hasta el cansancio del discurso vertido todos los días por el Presidente de la Republica, Andrés Manuel López Obrador, con lo que podemos inferir que México seguirá siendo el país de un solo hombre.

El diferendo con el dictamen de la calificadora Standard And Pours ha servido al "BienAmado camarada Lider" para reunificar a su rebaño en una sola causa y apartarla de la tentación de profundizar en los asuntos del Estado Mexicano que tienen que resolverse de forma precisa para seguir evitando que tanto los organismos internacionales como los nacionales sigan hurgando en las entrañas de las decisiones del gobierno encabezado por el tabasqueño, y salgan a relucir algunas inconsistencias más.

Pero no todo es miel sobre hojuelas en las estructuras gubernamentales, porque en esas ansias de mostrar lealtad a quien está encargado del Gobierno Federal, la parálisis gubernativa se esta convirtiendo en un dolor de cabeza, a lo que hay que sumar las decisiones producto de las ocurrencias del momento del Presidente de la Republica y la ciega obediencia de los principales actores del gabinete, quienes de inmediato intentan poner en funcionamiento las palabras presidenciales, aunque en la mayor parte de las ocasiones no entiendan la forma ni la finalidad.

Claro está que mostrar y demostrar lealtad al proyecto implica poner en funcionamiento lo que se entienda de lo que dijo o quiso decir el hombre que pontifica todas las mañanas para dar a conocer lo que se hace y lo que se tiene que hacer por el país. Y es en ese maremagnum de interpretaciones y razonamientos privados donde se conciben los disparates que cada día surgen en el imaginario popular a causa de los desatinos de los principales funcionarios del país.

Salomón Jara, Vocero del Movimiento de Regeneración Nacional en el Senado de la Republica, anunció que presentará una iniciativa para que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores revoque el permiso de operación de las calificadoras en México que descalifiquen a un país cuya economía se está fortaleciendo. Claro está que nunca mencionó ese país al que se refirió, porque si de algo podemos preciarnos es que el México que nosotros conocemos no entra en la categorización de fortalecimiento económico.

Tampoco pretendo con esto señalar que los integrantes de la mal llamada Cuarta Tranaformacion están mintiendo, más bien creo que su percepción de las cosas se interpreta a conveniencia de quién encabeza el gobierno. Lo único que debieran concebir es que si quitaran el permiso a las calificadoras, podrían seguir haciendo su trabajo sin problemas desde el extranjero, por lo que la propuesta de Salomon Jara no pasa de ser otra ocurrencia del momento como muchas que surgen en las esferas del "Gobierno de Mexico". Mal empieza la semana a quien ahorcan en lunes. Al tiempo. 